

Les transferts hospitaliers durant les soins de l'AVC



Pourquoi me change-t-on d'hôpital?

- **Les soins de l'AVC sont spécialisés** et dispensés dans certains hôpitaux afin de garantir l'obtention de résultats optimaux.
- Si l'on soupçonne que vous êtes en train de faire un AVC, les hôpitaux et les ambulanciers paramédicaux travaillent ensemble pour vous conduire à une unité régionale pour les accidents vasculaires cérébraux (URAVC) en vue d'une **évaluation et d'un traitement d'urgence** :
 - les ambulanciers paramédicaux pourraient vous amener directement à une URAVC ou,
 - si vous vous trouvez dans un autre hôpital, pourriez être transféré(e) dans une URAVC.



Qu'est-ce qu'une unité régionale pour les accidents vasculaires cérébraux?

- Un hôpital de soins de courte durée ouvert 24 heures sur 24 qui dispense des **services d'urgence spécialisés** afin de traiter rapidement un accident vasculaire cérébral.
 - Il dispose d'évaluations, de médicaments et de procédures pouvant être utilisés au besoin.
 - Ces services peuvent **sauver des vies** ou réduire les effets d'un accident vasculaire cérébral.



Vous ne nécessitez plus les services d'une unité régionale pour les accidents vasculaires cérébraux. Que se passe-t-il ensuite?

- Si vous **avez été victime d'un accident vasculaire cérébral**, vous pourriez être transféré(e) à l'hôpital disposant d'une unité de soins de l'AVC le plus proche de chez vous, où vous continuerez de recevoir des soins spécialisés.
- Si vous **n'avez pas été victime d'un accident vasculaire cérébral**, vous serez renvoyé(e) chez vous ou transféré(e) à un hôpital plus près de chez vous qui dispense les soins dont vous avez besoin.

Pourquoi est-ce important?

- Cela permet de vous conduire dans un hôpital plus près de chez vous qui est en mesure de vous prodiguer les **soins dont vous avez besoin**.
- Cela assure que l'unité régionale pour les accidents vasculaires cérébraux reste disponible pour les autres personnes nécessitant des soins de l'AVC d'urgence.